

Féchain

11^e assemblée générale du Féchain Athlétique Club

Courir, sauter et lancer

► Déjà la 11^e assemblée pour le Féchain Athlétique Club mercredi 21 février à la mairie. L'association saute les obstacles avec l'esprit sportif qui caractérise son président Sylvain Charlet.

Courir, sauter, lancer, tel était le thème proposé dans la vidéo rétrospective de l'année écoulée, et les enfants se sont encore taillés une bonne part des victoires.

Si les objectifs de l'association, section locale de Douai-Sin, sont de développer et de promouvoir l'athlétisme dans le milieu rural, tant en termes d'école, que de compétition ou de loisir, c'est le podium qui attend ses membres.

Le nombre de licenciés continue de croître avec 54 inscrits FFA, à parité quasi-égale entre filles et garçons. Les deux animateurs ne suffisent plus pour y faire face. Depuis septembre, les athlètes ont participé à plus de 20 compétitions.

La performance de la catégorie poussine, championnes



Les membres ont tout lieu d'être fiers des résultats obtenus.

du Nord par équipe avec Manon Husté, Sarah Douchet, Kelly Dessery et Doriane Bruyère, a été soulignée.

En ce qui concerne le calendrier sportif à venir, le FAC participera aussi à des courses sur route : le 11 mars à Hor-

dain, le 9 avril à Goelzin-Férin, le 1^{er} mai à Maroilles, et au marathon du Louvre Lens le 13 mai.

Les « Journées mondiales de l'athlétisme à l'école » du 7 au 19 mai sont également au programme, de même que le Fo-

rum du sport « 1 max 2 sports » le 29 avril à Marcq-en-Ostrevent.

Tous les jeunes athlètes ont reçu un maillot en plus des récompenses distribuées aux plus performants.